

ÚLTIMA HORA:

El Ibex 35 arranca en terreno plano, en los 8.774 puntos (09:00)

EN ECODIARIO.ES

Iglesias le coge la forma a Sánchez mientras corre el rumor de que Rajoy se va

Grafcane incorpora un nuevo servicio de geoparques en su visor web

8/05/2016 - 12:33

Tweet

Compartir 1

0

Share

Wow! 0

Más noticias sobre: CANARIAS UNESCO INTERNET LANZAROTE

ENLACES RELACIONADOS

La X Semana de los Geoparques conmemora este sábado el 50 aniversario del cierre de las minas de Rodalquilar (7/05)

El Parque Natural de las Sierras Subbéticas celebra la X Edición de la Semana de los Geoparques Europeos (6/05)

La X Semana de los Geoparques conmemora este sábado el 50 aniversario del cierre de las minas de Rodalquilar (6/05)

La empresa pública Cartográfica de Canarias (Grafcane) ha incorporado en su visor web un nuevo servicio con los límites y enlaces informativos de los dos geoparques declarados por la Unesco en Canarias: el de la isla de El Hierro y el de Lanzarote y Archipiélago Chinijo.

SANTA CRUZ DE TENERIFE, 8 (EUROPA PRESS)

Con este nuevo servicio los ciudadanos pueden consultar de manera gratuita a través del aplicativo Infraestructura de Datos Espaciales de Canarias (IDECanarias) los límites de estos espacios, que fueron declarados geoparques mundiales en septiembre de 2014 y 2015.

La información añadida, a la que se puede acceder a través del visor IDECanarias (<http://visor.grafcan.es>) en su sección de 'Áreas Protegidas', se ofrece como un servicio online compuesto principalmente de datos como nombre de la zona, fechas de la declaración como geoparques europeos y nacionales, así como latitud y longitud de las áreas, y enlaces a las páginas web de la

Red Europea y la Red Global de Geoparques, y de la Ley de Protección del Medio Natural.

La figura de geoparque es una distinción que otorga la Unesco a territorios que presentan un patrimonio geológico notable, que es convenientemente conservado y utilizado como motor para el desarrollo local.

Los geoparques, que se han convertido en uno de los principales programas de la Unesco, junto con otros más conocidos como Patrimonio de la Humanidad o Reservas de la Biosfera, surgieron a principios de la década de los 90 en Europa. Esta figura de protección está reconocida en la Ley 42/2007 de Protección del Medio Natural.

EL FLASH DEL MERCADO Sabadell

09:05 Acciona proyecta invertir 3.500 millones de euros hasta 2020

09:00 El Ibex 35 arranca en terreno plano, en los 8.774 puntos

08:59 La NASA descubre 1.284 planetas nuevos, nueve de los cuales podrían albergar vida

[Ver todos](#)



Seguir a @elEconomistaes

Me gusta 177 786

Seguir